

Tagung des Europäischen National-Komitees für UNICEF

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein**

Band (Jahr): - **(1964)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-938489>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Das Schweizerische Komitee für UNICEF und das Deutsche Komitee für UNICEF und seine Arbeitsgruppen bitten um die Unterstützung der Öffentlichkeit bei dem nun beginnenden Verkauf der UNICEF-Grußkarten.

Auch 1964 sollte gelten:

„Ihr Gruß hat einem Kinde geholfen“.

Tagung des Europäischen National-Komitees für UNICEF

Die diesjährige Tagung der Europäischen National-Komitees für UNICEF fand vom 11. bis 13. Mai in Dublin statt. Als wichtigste Punkte der umfangreichen Tagesordnung wurden besprochen:

Besprechung über den auf der Verwaltungsratssitzung in Bangkok gefaßten Beschluß, Vertreter der



Tagung der Arbeitsgruppen des Deutschen Komitees für UNICEF

Das Deutsche Komitee für UNICEF führte am 13./14. August 1964 in Köln eine Tagung seiner 53 ehrenamtlich arbeitenden Arbeitsgruppen durch. Diese Tagung sollte in erster Linie dem Erfahrungsaustausch der Arbeitsgruppen untereinander sowie mit der Geschäftsstelle des Deutschen Komitees dienen.

Die Tagung wurde am 13. August nachmittags durch die Vorsitzende des Deutschen Komitees, Etta Gräfin Waldersee, eröffnet. Die Schirmherrin des Deutschen Komitees, Frau Wilhelmine Lübke, konnte leider nicht anwesend sein. Sie sandte jedoch ein Telegramm, in dem sie ihr tiefes Bedauern über ihr Fernbleiben zum Ausdruck brachte, einen erfolgreichen Ablauf der Tagung wünschte und den Arbeitsgruppen ihren Dank für ihre tatkräftige Unterstützung der Arbeit der UNICEF und einen guten Start in die neue Kartenverkaufsfaktion aussprach.

Die UNICEF-Familie freute sich, an diesem Tage einen Stadtverord-

neten der Stadt Köln, Vertreter des Auswärtigen Amtes und des Bundesinnenministeriums sowie befreundeter UN-Organisationen und der Informationsabteilung der UNICEF Paris in ihrem Kreise begrüßen zu dürfen. Auch waren zahlreiche Vertreter der Presse, des Rundfunks und des Fernsehens anwesend.

Nach einigen begrüßenden Einführungsworten durch Gräfin Waldersee hielt Herr Oberregierungsrat Jelden vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit einen Vortrag über „Die Entwicklungspolitik der Bundesrepublik Deutschland“. Anschließend sprach der Geschäftsführer des Niederländischen Komitees für UNICEF, Herr Jan Eggink, über „UNICEF in Thailand“. Herr Eggink hat an der Tagung des Verwaltungsrats der UNICEF im Januar 1964 in Bangkok teilgenommen und hat gleichzeitig die Gelegenheit genutzt, einige UNICEF-Programme an Ort und Stelle zu besichtigen.

Hierauf folgte eine kurze Diskussion.

Den Schluß dieses ersten Tages bildete die Vorführung von drei neuen UNICEF-Filmen:

„Richtige Ernährung hilft“
„Ein Sandkorn“

und ein skandinavischer Film,
„Paper Kite“.

Der 14. August war einer internen Besprechung vorbehalten, in der vornehmlich die Richtlinien der neuen Kartenverkaufsfaktion sowie Fragen verstärkter UNICEF-Informationen in Verbindung mit Presse, Rundfunk und Fernsehen besprochen wurden.

europäischen National-Komitees an den Board-Sitzungen teilnehmen zu lassen, ihnen die Möglichkeit zu geben, über ihre Arbeit zu berichten und öffentlich Stellung zu nehmen zu Fragen wie: öffentliche Information, Grußkartenaktion, Geldsammlungen.

Zum ersten Mal wird ein Vertreter der Europäischen National-Komitees der von dem „Ständigen beratenden Komitee“ (Standing Advisory Committee) vorgeschlagen wird, auf der Board-Sitzung im Jahre 1965 teilnehmen.

Es wurden Möglichkeiten besprochen, auf welche Weise die auf der Bangkok-Tagung abgegebene Erklärung, Gelder für spezielle Projekte zu sammeln, durchgeführt werden könne. Verhandlungen darüber sind noch im Gange und zunächst noch nicht spezifiziert.

Wiederwahl des „Ständigen beratenden Komitees“ für weitere zwei Jahre.

Die Tagung der europäischen National-Komitees wird im kommenden Jahr in der Schweiz stattfinden.

Weitere Unterlagen über UNICEF und zusätzliche Exemplare dieses Bulletin erhalten Sie bei:

Deutsches Komitee für UNICEF, Köln, Drususgasse 1—5.

Schweizerisches Komitee für UNICEF, Zürich 1, Bahnhofstraße 24.

*

Nachdruck, auch auszugsweise, jederzeit gestattet.

*

Herausgegeben von UNICEF. — Für die Bundesrepublik Deutschland: Eigentümer, Herausgeber und Verleger: Deutsches Komitee für UNICEF; für den Inhalt verantwortlich: J. F. Rost; alle Köln, Drususgasse 1—5.